
第１回学校運営協議会を行いました 
４月２１日（木）、令和４年度の第１回学校運営協議会を行いました。井田川小学校は学

校運営協議会のある学校（コミュニティ・スクール）になって３年目になりました。第１回

学校運営協議会では、学校の教育方針や予算案を承認いただきました。今後は、育てたい子

ども像を学校・地域・保護者・関係機関が共有し、学校が抱える課題などについて四者の代

表が議論し、よりよい学校教育の実現に向け努力してまいります。 

 ＜学校経営ビジョンが承認されました＞ 

 井田川小学校は県下有数の大規模校です。多くの子どもたちが集い、互いのことを知り合

う機会の多さが井田川小学校の強みと考えています。そのような意味合いから学校教育目標

「生き生き 笑顔で つながって」を掲げました。学校での学習や生活、あらゆる場面を通

して、子どもたちの「つながる」を大切にしていきます。学校教育目標の達成に向けた「重

点目標」などについては、「令和４年度学校経営ビジョン」を学校 HPに掲載いたしましたの

でご覧ください。 

遠足に行ってきました  ５／２        

  ５月２日（月）、全校で遠足に行ってきました。昨年は、新型コロナウイルス感染症の影響

から、急きょ目的地を変更した学年もありましたが、今回は予定通り実施できました。マス

ク着用、昼食時は距離をとってなど、感染症対策をとっての実施ではありましたが、まずは

遠足に行けたことに子どもたちは喜びを感じているようでした。 

  

１、２年生は東野公園に行ってきました。学校には無い遊具が多く、元気に遊ぶ姿が見ら

れました。遊びの後には、先生の指示により距離をとって整然とお弁当を食べました。友達

との距離をとり話は控えにめでしたが、おいしそうにいただく姿が見られました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

３年生は亀山公園に行きました。社会科の学習を兼ねて、「歴史博物館」「図書館」などの

公共施設を見学した後、公園でお弁当をいただきました。その後、広場で遊びました。４年

生も亀山公園に行ってきました。到着後すぐに「学年リレー」を開始し、元気に走り回って

いました。学校にはないアスレチックや長いスライダーが大人気でした。 
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５、６年生は鈴鹿市の深谷公園までいってきました。往復１０ｋｍ程度の道のりでしたが、

当日の暑さにも負けず完歩しました。公園ではお弁当を食べた後、元気に広場や遊具で遊ぶ

姿が見られました。昨年度は、感染症の心配から、急な目的地変更を余儀なくされましたが、

今年は市外の施設に行くことができ、疲れたけれども楽しい遠足になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和４年度は、水泳指導をどうする？ 
昨年度までは、２年続けて感染症の心配からプール指導を行いませんでした。子どもたち

から、「今年はプールある？」と質問を受けることがよくあります。 

さて、本年度は、可能な限り、教育活動を実施していく方向で検討しています。感染症の

心配は残りますが、プールでの水泳指導も実施していく予定です。過去２年間、プールを実

施していなかったことから、通常の体育科授業としての「水泳指導」と同じようにはいかな

いと考えていますので、ご了承ください。 

保護者におかれましては、水着などの準備について気にかかるところと思いますが、運動

会が終わりましたら、学校より水泳指導についての通知を発出いたします。今しばらく、お

時間を頂戴したいと思います。 

（プール掃除などは、多くの６年生を動員することになりますので、感染症の心配が高まり

ます。ＰＴＡ役員会での了承を得て、業者委託することにしました。ご了承ください。） 

 

運動会についてのお知らせ  コロナウイルス感染症との関連 

 ⑴昨年度は児童 1人について保護者１名の参観でしたが、今年度は児童１人について保護 

者 2名の参観です。すでにＰＴＡの皆さんのお力で準備が進んでいます。今後、コロナ 

ウイルス感染症の心配が大きくなっても、関係機関から指導・要請がない限り、参観者 

2名の変更は考えていません。 

 ⑵新型コロナウイルス感染症の心配が高まり、一部学級閉鎖を実施する場合は、学級閉鎖 

のクラスを含む学年を除いて運動会を実施します。学級閉鎖のクラスを含む学年は、延 

期とし、後日、授業参観として平日に行います。そのような場合は、緊急にメール配信 

いたします。 


